



PRIMER INFORME DE GOBIERNO

Durango salda deuda estatal con Hacienda

El gobernador Esteban Villegas destacó mejoras en economía, salud, seguridad y educación

POR XIMENA MEJÍA

Enviada

lizett.mejia@gimm.com.mx

DURANGO, Dgo.— El gobernador de Durango, Esteban Villegas Villarreal, presentó ayer su Primer Informe de Gobierno en el que destacó la solución de la deuda financiera, la inversión y desarrollo en salud, seguridad, educación, y turismo.

Detalló que el mayor reto fue el problema financiero que enfrentaron y que actualmente ya pueden celebrar el pago a Hacienda.

“Hoy yo les puedo decir ya le pagamos al SAT, lo que pensábamos que íbamos a estabilizar en tres años, en nueve meses lo logramos y estamos en semáforo verde”, destacó.

En materia de educación, resaltó que se destinaron 400 millones de pesos para las escuelas, lo que permitió un “regreso distinto a clases” con la entrega de uniformes desde el preescolar hasta secundaria.

“Lo más importante es que los niños se vean igual en el salón de clases. Que no haya diferencia entre ellos. Queremos niños fuertes, libres que sueñen, que busquen lo que quieren, que salgan a buscar ese sueño que tienen”, enfatizó.

El gobernador informó que en materia de salud se hizo un rediseño, el cual tuvo una inversión por 450 millones de pesos. De los logros en salud destacó que el Hospital de Gómez Palacio está al 100% trabajando; se otorgaron más de mil contratos a enfermeras y médicos en Durango, además de la disposición de clínicas rodantes que llegan en la

Ruta de la Salud a municipios alejados y han atendido 11 mil personas.

En reconocimiento al personal de enfermería, el también exsecretario de Salud destacó el aumento salarial, al recordar que había quienes percibían 2 mil 500 pesos mensuales.



Hoy yo les puedo decir ya le pagamos al SAT, lo que pensábamos que íbamos a estabilizar en tres años, en nueve meses lo logramos.”

ESTEBAN VILLEGAS

GOBERNADOR DE DURANGO

“A partir del mes pasado por una instrucción, la enfermera que menos gana en Durango percibe 14 mil pesos mensuales”, anunció.

En un formato dinámico y multimedia, el gobernador también abordó el tema de seguridad, donde señaló que aumentaron participaciones federales. Se actualizó el C5, así como más cámaras de videovigilancia. Y se entregaron 250 patrullas y para octubre se dotará a las corporaciones con más unidades.

En cuanto entretenimiento y turismo, anunció que el próximo año Durango tendrá la atención mundial por el eclipse total que se podrá apreciar de la mejor manera en el estado y se alistan para recibir a los visitantes astronómicos.

En el primer informe de gobierno estuvieron los presidentes nacionales del PAN, Marko Cortés, del PRI, Alejandro Moreno, del PRD, Jesús Zambrano, los coordinadores parlamentarios de la Cámara de Diputados, del PRI, Rubén Moreira, y del PRD, Luis Espinosa Cházaro.